

EMPSI - Ecole de Management et des Sciences Informatiques

empsi-sup.com



L'EMPSI est un lieu d'enseignement et de partage situé à Casablanca. Il offre des formations du Niveau Bac+2, Bac+2, Bac+3 au Bac +5 en Management, Finance, Marketing, Gestion d'entreprise, Communication, Ressources Humaines, Marketing Digital, Web Journalise et Développement des applications Mobile/Web.

L'Ecole de Management et des Sciences d'Informatiques s'emploie à former des profils qualifiés, dotés de compétences techniques, aptes au travail et au discernement, capables de créativité et d'innovation, autonomes et polyvalents, doués pour diriger et communiquer. Pour ce faire, EMPSI compte sur le sérieux de son équipe pédagogique et l'étendue de son réseau qu'elle se déploie à étoffer. C'est ainsi que notre école dispense des formations de qualité et reste ouverte aux entreprises et à l'international. Le profil EMPSI maîtrise des connaissances déclinables dans d'innombrables secteurs d'activités. Nous nous y engageons. En plus du savoir-faire, le savoir-être est une composante indissociable de la réussite professionnelle. C'est pour cela que nos formations sont progressivement ascendantes, personnalisées et respectant les aspirations de chacun(e). Les nombreuses options de filières n'en sont que preuves offrant plusieurs perspectives de carrière et un large registre de débouchés.

Notre spécialité, c'est le microcosme de l'entreprise. formations sont progressivement ascendantes, personnalisées et respectant les aspirations de chacun(e). Les nombreuses options de filières n'en sont que preuves offrant plusieurs perspectives de carrière et un large registre de débouchés. Notre spécialité, c'est le microcosme de l'entreprise.

La FEDE est une OING - Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

- **Mastère Européen** - Management et Stratégie d'Entreprise
- **Mastère Européen** - Management et Stratégies Financières

02. Commerce, Marketing, Communication, Médias

- **Mastère Européen** - E-Business

03. Informatique, Digital, Technologie

- **Mastère Européen** - Expert IT, Applications Intelligentes et Big Data
- **Mastère Européen** - Manager des Projets Informatiques

Autres formations et certificats proposés par l'école

Certifications officielles de compétence

- Marketing Technique de vente
- Marketing Digital
- Management des Ressources Humaines



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



VIE ASSOCIATIVE

■ **AE-EMPSI association** : défend les intérêts des étudiants, participe à l'accompagnement lors de l'organisation des événements, gère le budget, et assure aussi la médiation entre étudiants professeurs et administration.



CHIFFRES CLÉS

1437 étudiants
450 partenariats

Date de création : 2010

LES + DE L'ÉCOLE

- Stage en entreprise
- Activités parascolaires
- Cours de jour ou de soir
- Formation initiale ou continue
- Suivi individualisé des étudiants



INFOS PRATIQUES

33 Rue de Sebta,
Quartier des Hôpitaux
20000 Casablanca
MAROC

+212 5 29 02 40 42
contact@empsi-sup.com



INFOS RÉGION

Tourisme
www.infotourismemaroc.com/ville/casablanca-casablanca-maroc

Collectivités
casablanca.ma

Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/en/statesparties/ma
Mosquée Hassan II
Quartier des Habbous

Equipes de sport emblématiques
WAC (Wydad Athletic Club) : www.wydad.com
RCA (Raja Club Athletic) : www.rajaclubathletic.ma
Sport dans la région
www.clubs.ma/casablanca



EMPSI - School of Management and Computer Sciences

emps-sup.com



EMPSI is an establishment of teaching and sharing located in Casablanca. It offers courses from Bac+2, Bac+2, Bac+3 to Bac+5 in Management, Finance, Marketing, Business Management, Communication, Human Resources, Digital Marketing, Web Journalise and Mobile/Web Application Development.

The School of Management and Computer Science strives to train qualified profiles, endowed with technical skills, apt to work and discernment, capable of creativity and innovation, autonomous and versatile, gifted to direct and communicate. To do this, EMPSI counts on the seriousness of its pedagogical team and the extent of its network that it is deploying to expand. This is how our school provides quality training and remains open to companies and the international community. The EMPSI profile masters knowledge available in countless sectors of activity. We are committed to it. In addition to know-how, know-how is an inseparable component of professional success. This is why our training courses are progressively bottom-up, personalized and respect the aspirations of each person. Proof of this are the many career options that offer many career opportunities and a wide range of opportunities.

Our speciality is the microcosm of the company. Training courses are progressively bottom-up, personalized and respecting the aspirations of each person. Proof of this are the many career options that offer a wide range of career opportunities and a wide range of opportunities. Our speciality is the microcosm of the company.

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.



PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

- European Master's - Management and Business Strategy
- European Master's - Management and Financial Strategy

02. Trade, Marketing, Communications and Media

- European Master's - E-Business

03. IT, Digital Tools and Technology

- European Master's - IT Expert Intelligent Applications and Big Data
- European Master's - Manager IT Project Manager

Other programmes and certificates proposed by the school

Official skill certifications

- Marketing Sales techniques
- Digital Marketing
- Human resources management



TEACHING LANGUAGES

French



CAMPUS LIFE

■ **AE-EMPSI association:** defends the interests of students, participates in the support during the organisation of events, manages the budget, and also mediates between student professors and administration.



KEY FIGURES

1437 students
450 partnerships

Date of creation: 2010



PRACTICAL INFOS

33 Rue de Sebta,
Quartier des Hôpitaux
20000 Casablanca
MOROCCO

+212 5 29 02 40 42
contact@emps-sup.com



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism
www.infostourismemaroc.com/ville/casablanca-maroc
Local government
casablanca.ma
Famous heritage
whc.unesco.org/en/statesparties/ma
Hassan II mosque
Habbous district
Local sports teams
WAC (Wydad Athletic Cluc):
www.wydad.com
RCA (Raja Club Athletic):
www.rajaclubathletic.ma
Sport in the region
www.clubs.ma/casablanca

+ STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Internship in a company
- Extracurricular activities
- Day or evening courses
- Initial or continuing training
- Individualized follow-up of students

